

+ AED 応急救護講習 & 消防訓練 +

舞スタジオにて、AED 講習及び消防訓練が行われました。今回は新入社員を中心に、今年も非常に勉強になる講習会となりました。消防署の方を講師に迎え、講義や実際に器具を使用した実技も行われました。普段目にするAEDと言う言葉ですが、いざ使用するとなると、スムーズに使用できるかどうか不安ではないでしょうか？消防訓練もまた、普段から入り慣れた事務所、ビルでもいざという時、避難動線、消火栓の位置、使い方を把握しておりますでしょうか？いざという時、万が一のために、皆様も今一度確認作業を行い、迅速に行動できるように備えてみてはいかがでしょうか。



東京新入社員ファイナルステージ

今年度の新入社員による研修最後のファイナルステージが舞浜スタジオにて行われました。半年間の研修を経て、今まで学んできたことを生かし東京の新入社員のみで一つのステージを作り上げました。今年は例年よりもさらに難しく設定されたステージの構成でしたが、みんなの力を合わせて無事に成功させることができました。事前の準備段階から新入社員が行い、部材の準備、ステージの飾るパネルの作成や山台を組む際に必要となる木脚 / アゲの製作などステージを作り上げる一連の工程を経験できることは今後役に立っていくのではないでしょうか。これからはそれぞれの部署に配属されていきますが、研修で学んだことを生かし活躍していってもらいたいです。



— 首都圏を襲った台風 15 号の猛威 —

9月9日、台風 15 号は千葉市付近に上陸し、首都圏に記録的な暴風をもたらしました。この強風により、倒木や建物の破損、大規模な停電などの被害が発生することとなりました。また、多くの鉄道会社が計画運休を実施するなど、交通機関にも大きな影響を及ぼしました。最大瞬間風速 57.5m/s を記録し、観測史上 1 位となったとのことです。台風シーズンはまだこれからも続きます。秋に日本へ接近・上陸する台風は移動速度が速く、雨だけでなく風による被害も大きくなることが多いため注意が必要です。



▲東京本社がある表参道にも台風の被害があり翌日は多くの街路樹が風により折れてしまい道路や道などを塞いでいる状態となっており台風の威力物語っていました。また、扉などのガラスも割れ修復作業をしている店舗も見受けられました。